

l'intervalle pour le règne du Christ et de l'Eglise. Donner le pain de l'intelligence aux foules affamées, défendre le droit éternel qui fait les consciences libres et sauvegarde le patrimoine de l'humanité, organiser la société suivant la norme évangélique, voilà bien l'ambition des âmes d'élite. C'est celle qui vient naturellement à tous ces hommes d'action, qui vont à l'*Ecole* se cultiver, en se reposant. Mais c'est aussi préparer ce que l'on a appelé " le sous-sol de la société de demain ".

Le catholique a ici des guides qui le conduisent. Il peut envisager les graves problèmes avec confiance. Le bon Père Hickey, président actuel du *Catholic Summer School of America*, est le maître des maîtres. C'est un de ces hommes qui savent d'où ils viennent, où ils vont et de quel prix est, aux yeux de Dieu, cette vie qu'ils reconnaissent avoir reçue de lui. Il ne perd jamais son calme. Volontiers, je crois, il dirait avec le mousse de la simple et vieille histoire, impassible au milieu de la tempête et qui répond à ceux qui s'en étonnent : " Pourquoi aurais-je peur, puisque c'est papa qui tient la barre ? ". Le président actuel nous dirait, lui aussi, avec son esprit de foi, qu'au milieu des flots qui s'élèvent courroucés, nous avons " un père qui tient la barre " : le Souverain Pontife !

**Philippe PERRIER.**